

San Juan Pablo II y san Josemaría en la parroquia de la Asunción de Villajoyosa (Alicante)

La capilla de la Inmaculada de la parroquia de la Asunción de Villajoyosa acoge desde el 8 de diciembre sendas imágenes de San Juan Pablo II y de san Josemaría Escrivá. El primero es obra del pintor José Vicente Bonete, y el segundo del pintor César Barrio, restaurado y armonizado con el conjunto por Bonete.

16/12/2020

Durante una sencilla ceremonia al término de la Misa de la fiesta de la Inmaculada, el párroco Juan José Ortega bendijo las imágenes y recordó a los fieles que los dos santos destacaron por su profunda fe en la intercesión de la Virgen María, a la que siempre acudían en momentos de dificultad.

Al terminar su predicación el párroco invitó también al pintor Bonete, que ha sido uno de los promotores de la iniciativa junto a otras familias de la Villa, a dirigir unas palabras a los presentes: “Pienso que todos necesitamos hoy el ejemplo cercano de santos de nuestro tiempo para tomarlos como modelo. Ahora, cada vez que vengamos a rezarle a la Virgen en esta capilla sentiremos el impulso de la inmensa

fe y confianza con que estos dos santos le pedían cosas a la Virgen. Me parece que lo necesitamos mucho en estos momentos de incertidumbre por la pandemia”.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-es/article/san-josemaria-vilajoyosa-alicante/>
(08/08/2025)